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Bundesminister für Inneres 
 

Anfragebeantwortung 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Muttonen und GenossInnen haben am 23. 
Dezember 2003 unter der Nr. 1279/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend „Werbeträger ÖBB" gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

Mein Ressort hat seit dem Jahr 2000 keine Zugnamen der ÖBB gekauft. 
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